

Se dan «con la mayor prudencia», según exprocurador Jaime Bernal Cuéllar, quien liderará el proceso.

La Comisión Facilitadora con el Eln, que fundó hace 15 años el exprocurador Jaime Bernal Cuéllar, liderará la liberación de los alemanes Uwe y Otto Günther Brauer, secuestrados en el Catatumbo el 3 de noviembre de 2012 por el Eln.

Bernal Cuéllar le dijo a EL TIEMPO que los acercamientos con esta guerrilla avanzan «con la mayor prudencia», después de que el presidente Juan Manuel Santos autorizara el lunes que la Comisión adelante la liberación de los dos alemanes.

Hace «unos días», como asegura el exprocurador, el Eln contestó un pedido que la Comisión Facilitadora había hecho el 5 de febrero. «Esperamos que el Eln tenga la sensatez que el momento político requiere y proceda a dar el primer paso en la dirección de liberar los secuestrados», expresó la Comisión en ese momento.

Con la positiva respuesta de la guerrilla y la autorización del Gobierno, iniciaron ya los contactos del colectivo con el Comité Internacional de la Cruz Roja (Cicr) para hacer llegar un protocolo de liberación al Eln, proceso en el que también participa el Ministerio de Defensa.

«A penas estamos iniciando el trabajo, hay que acordar reuniones con la Cruz Roja Internacional y traer estas personas a la libertad. Nosotros ya tenemos mucha experiencia en este tipo de procesos», aseguró el exprocurador Bernal Cuéllar.

De esta comisión también hacen parte el exgobernador Horacio Serpa, el excongresista Wilson Borja, el padre Darío Echeverri, la periodista Patricia Lara, Mario Gómez Jiménez y el analista Alejo Vargas.

En manos del Eln también está otro extranjero, el canadiense Gernoc Wober, secuestrado hace un mes y medio en el sur de Bolívar. Aunque esta guerrilla liberó a cinco contratistas que lo acompañaban, se quedó con el empleado de la empresa Geo Explorer.

«Pido a todos que no paguen un rescate por esta persona, porque eso es caer en los propósitos del Eln», aseguró el ministro de Defensa, Juan Carlos Pinzón, relacionando el hecho con un secuestro extorsivo.

REDACCIÓN JUSTICIA  
[justicia@eltiempo.com](mailto:justicia@eltiempo.com)

[http://www.eltiempo.com/justicia/liberacion-de-alemanes-secuestrados-por-eln\\_12620953-4](http://www.eltiempo.com/justicia/liberacion-de-alemanes-secuestrados-por-eln_12620953-4)